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VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 24 Gennaio 201 1 
 

Il giorno 24 Gennaio 2011 alle ore 20.30 presso la Scuola Primaria di Via Bologna si è riunito il 
Consiglio di Circolo, in seduta ordinaria, per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 
1. Lettura e approvazione del verbale precedente 
2. Circolare iscrizioni e relativi adempimenti – verifica criteri 
3. Comunicazioni del Presidente 

• Situazione plessi 
• Iniziative solidarietà - resoconto 

4. Varie ed eventuali. 
 
Presiede il sig. Bari e comunica che la sig.ra Rota Barbara arriverà più tardi. 
Sono presenti i sigg. Bottani Simona, Colombi Veronica, Dinice Massimo, Fumagalli Arianna, 
Monticelli Alessio, Settemberini Daniela;  
le ins. Cappelletti Gabriella, Garda Lorenza, Licenziato Antonella, Magistretti Delia, Radaelli 
Monica, Rota  Patrizia, Testa Francesca, Tota Elvira; 
il personale ATA: la sig.ra Trezzi Giuliana e  il sig. Porcelli Giuseppe; 
la Collaboratrice vicaria Cozzi Maurizia. 
 
 
PUNTO1  
 Il verbale è approvato all’unanimità. 
 
PUNTO 2  
La Collaboratrice Vicaria sig.ra Cozzi comunica che la Circolare iscrizioni non prevede 
cambiamenti rispetto allo scorso anno scolastico. Per la scuola primaria, considerata la nostra 
offerta formativa, le famiglie potranno scegliere tra due tempi scuola: 40 o 27 ore;  se l’Ufficio 
Scolastico utilizzerà gli stessi criteri dello scorso anno, saranno assegnati due insegnanti per le 
classi a 40 ore e una per quelle a 27 ore; non potrà essere garantita la mensa agli alunni frequentanti 
le classi a 27 ore.  
Il sig. Monticelli chiede delucidazioni sugli art. 78-79 del Regolamento del Consiglio di Circolo, e 
le motivazioni per le quali non si garantirà la mensa agli alunni iscritti alle 27 ore. 
La Collaboratrice Vicaria spiega che una sola insegnante (in servizio per 24 ore) non può coprire 
l’intero orario settimanale della classe, che con il tempo mensa diventerebbe di 32 ore. 
Il sig. Monticelli chiede inoltre se non sia possibile recuperare ore dalla compresenza delle docenti 
con gli specialisti che si occupano dei progetti finanziati dall’A.C., attribuendo loro la responsabilità 
degli alunni. La risposta è negativa: la responsabilità degli alunni è sempre del docente, gli 
specialisti sono a supporto per i progetti previsti nel PIOF. 
La Collaboratrice Vicaria  illustra la situazione attuale:  
classi uscenti:  5 sezioni a T.P. , 2 considerate a 27 ore ; 5 insegnanti nel plesso De Amicis e 7 nel 
plesso Ungaretti. 
N°  bambini obbligati a frequentare la classe I nell’a.s. 2011/2012 (come da tabulati 
dell’Amministrazione Comunale): 150. 
Ipotesi: 6 sezioni a 40 ore oppure  5 sezioni a 40 ore + 2 a 27 ore. 
Aggiunge inoltre che, solitamente, l’ Ufficio Scolastico assegna le stesse risorse dell’anno in corso, 
ma al momento non è possibile esserne sicuri; l’assegnazione dei docenti avviene in due tempi: al 
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termine delle operazioni previste per le iscrizioni (marzo/aprile), un eventuale aggiustamento a 
giugno/luglio. 
La sig.ra Bottani chiede di essere molto chiari nell’illustrare i diversi tempi scuola e le possibili 
conseguenze di una o dell’altra scelta, durante l’assemblea di sabato 29 Gennaio. 
La sig.ra Fumagalli propone di predisporre la modulistica delle iscrizioni in modo che i genitori 
possano esprimere le priorità di scelta e/o la disponibilità anche alle 27 ore nel caso in cui non 
possano essere soddisfatte tutte le richieste per le 40 ore. 
Tutti i componenti concordano. 
Alle ore 21,30 presenzia alla riunione la sig.ra Rota. 
La sig.ra Cozzi espone la normativa relativa alla Scuola dell’Infanzia e precisa che sul modulo delle 
iscrizioni ci sarà la dicitura “antimeridiano” senza specificare l’orario, come previsto nella circolare 
ministeriale. 
I bambini nati nell’anno 2008 risultano essere 150, dopo che avremo ricevuto le conferme di 
iscrizione degli alunni già frequentanti si potrà stabilire quanti posti potranno essere disponibili. 
 
PUNTO 3  
Il Presidente comunica che nell’incontro con l’Ass. Del Signore, in relazione alla situazione dei 
plessi, è emerso quanto segue: 
Plesso Boves: verranno rifatti i soffitti delle sezioni. A turno, la classe interessata ai lavori si 
trasferirà temporaneamente nel locale mensa più piccolo; due sezioni mangeranno nella propria 
aula; le aule delle sezioni dei bambini di tre anni verranno sistemate per ultime. 
L’ins. Magistretti chiede che si intervenga per controllare il tetto dell’edificio confinante con la 
scuola dell’infanzia per verificare la presenza e l’eventuale smaltimento di amianto. Il sig. 
Monticelli ricorda che i rappresentanti dei genitori del plesso avevano già inviato un esposto. 
Si stabilisce di inviare una segnalazione a chi di competenza di concerto con l’Amministrazione 
comunale. 
Plesso Cervi: il completamento dei lavori sarà effettuato a partire dal mese di Maggio. 
Plesso Ungaretti: sono stati revisionati i caloriferi in alcune aule. 
Plesso De Amicis: non vengono segnalati interventi. Emerge però il problema del riscaldamento: 
dopo il rientro delle vacanze il mancato funzionamento dell’impianto ha comportato temperature 
molto basse. Dopo breve discussione, si decide che è opportuno stabilire per tutti i plessi una 
procedura da seguire nel caso in cui la temperatura dei locali scolastici sia inferiore a 15°: le 
famiglie saranno informate tramite cartello esposto a tutte le uscite della scuola prima dell’inizio 
delle attività; quelle dei bambini che usufruiscono del Piedibus o del Trasporto scolastico saranno 
contattate telefonicamente; le docenti chiederanno collaborazione ai rappresentanti di classe per far 
circolare più velocemente l’informazione. Il referente di plesso avviserà la Direzione che informerà 
il Sindaco per valutare l’opportunità di chiudere la scuola. 
 
Resoconto delle iniziative di solidarietà: sono stati raccolti finora 3300 euro; 2700 euro circa dalle 
varie iniziative, 600 euro circa come rimborso fiscale dello scorso anno. 
 
PUNTO 4 
-La Collaboratrice vicaria chiede di inserire una delibera relativa ad uscite didattiche non previste 
nel piano già deliberato; il consiglio accoglie la richiesta.  
DELIBERA N° 4  - Cozzi comunica che tre sezioni del plesso di via F.lli Cervi chiedono 
l’autorizzazione per modificare la meta di due uscite didattiche (a Milano); tre sezioni del plesso 
Boves invece fanno richiesta dell’autorizzazione per una nuova uscita (MiniItalia). Il Consiglio 
esprime parere favorevole. 
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-La sig.ra Cozzi informa i componenti del consiglio circa la Nuova Informativa dell’agenzia 
assicurativa Benacquista  e precisa che la denuncia di infortunio va inoltrata all’assicurazione entro 
30gg.  Nel caso in cui l’infortunato necessiti di una visita medica o dell’accompagnamento al 
Pronto Soccorso, il certificato attestante ciò, deve essere redatto entro 24 ore dall’infortunio. 
L’ins. Radaelli chiede che i moduli di denuncia di infortunio vengano predisposti anche in lingua 
straniera ( inglese, spagnolo, albanese, arabo). Tutti i componenti del Consiglio concordano. 
Per quanto riguarda la quota assicurativa si ribadisce che il costo è di 10 euro. Alle famiglie verrà 
chiesto anche un contributo di 5 euro per spese scolastiche varie (pratiche, modulistica, stampa 
POF, volantini,..); sulla circolare informativa sarà specificato. 
-L’ins. Rota chiede che siano comunicati ai rappresentanti di classe i nominativi dei componenti 
della Commissione mensa; si passerà la richiesta al Presidente di commissione. 
-La sig.ra Fumagalli chiede delucidazioni circa la partecipazione dei rappresentanti di classe al 
Consiglio di Circolo. 
Il Presidente sig. Bari risponde che le sedute sono pubbliche; i rappresentanti possono parteciparvi 
come uditori; nell’ambito della riunione, è a descrizione del Presidente concedere ad essi il diritto di  
parola. 
-La sig.ra Rota chiede se gli alunni possono consumare, a metà mattina, una merendina che non sia 
quella offerta dal servizio mensa. La risposta è legata al buon senso, ricordando però che la 
fornitura della merenda da parte della Dussmann è stata riconfermata dietro richiesta delle famiglie.  
-La sig.ra Fumagalli chiede se sia stato risolto il problema dell’uscita dal cortile del plesso De 
Amicis dei bambini che usufruiscono del trasporto scolastico.  
La Collaboratrice Vicaria risponde che sono state date indicazioni precise alla referente di plesso e 
ai collaboratori scolastici, i quali sono tenuti ad aprire il cancello solo nel momento in cui arrivano 
con il gruppo dei bambini, sorvegliato anche da una docente. 
-Il Presidente comunica infine che il prossimo Consiglio di Circolo dovrà essere convocato entro il 
14/02/2011 per approvare il programma annuale di istituto (bilancio). 
Si stabilisce il giorno 8 febbraio per la Giunta, il giorno 10 per il Consiglio. 
 
Esauriti i punti all’O. di G.. , il consiglio ha termine alle 22.50. 
 
 
La segretaria                                                                               Il  presidente 
Monica Radaelli            Marco Bari 
 


